## Winterneuzugang für die Erste

Die Spatzen haben es in den letzten Tagen bereits von den Dächern gepfiffen. Nun ist alles offiziell und in trockenen Tüchern. Daher freuen wir uns bekannt geben zu dürfen, das Wesley Bakalorz vom VfB Bottrop zu uns in den Liricher-Käfig wechselt.

Der Spielführer der Bottroper Reserve, der oftmals auch im Kader der ersten Mannschaft Landesligaluft schnuppern durfte, verstärkt somit unsere Mannschaft bereits zur bevorstehenden Rückrunde.

Mit der Zusage von Wesley, heben wir die Qualität und taktischen Möglichkeiten in unserem Defensivbereich noch mal deutlich.

Der quirlige und technisch gut ausgebildete 28 jährige kennt unser Trainerteam bereits aus früheren gemeinsamen Zeiten und der Kontakt ist nie abgebrochen. Als wir erfahren haben, das Wesley sich verändern möchte, haben wir natürlich die Gelegenheit beim Schopf gepackt, freut sich Jens Szopinski über die Zusage.

**Herzlich Willkommen Wesley !!!** 



#Wesley Bakalorz